## Lyon Charbo 2019 – le point au championnat VHC

La nouvelle règle d'inscription au championnat permet désormais à tous de marquer des points. C'est ainsi que Philip Giordanengo, le vainqueur du rallye Grasse-Fleurs et Parfums, vient tenter sa chance dans le Rhône avec sa Ford Escort Groupe 4 et obtenir, pourquoi pas, un bon résultat qui lui permettrait de rejoindre les leaders de la **période E à I**, les Porschistes Alain Triniane-Gambassi et Hervé Baillière qui sont également inscrits au Lyon-Charbonnières. Mais tous devront se méfier du « local » Jean-Pierre Del Fiacco, toujours très à l'aise sur ces spéciales rapides avec sa R5 Turbo Groupe 4.

**Du côté de la Période J1/J2**, en l'absence de François Foulon, Pascal Eouzan semble avoir le champ libre, mais devra surveiller ses adversaires en J1/J2, notamment la Lancia 037 de Benoît Chavet et la Delta Integrale Groupe A de Patrick Canavese, sans oublier Serge Biecq et son Opel Kadett GSi,

Enfin, dans le **Challenge des Petites Cylindrées**, Hervé Lecuyer (VW Golf Gti) espère bien arrondir son pécule de points, seule une autre Golf GTI étant engagée en Groupe 1. La R5 Alpine Groupe 2 de Jean-Pierre Roux est elle aussi un peu isolée dans sa classe, tandis que les Berlinette Alpine sont au nombre de deux, conduites par un fidèle de l'épreuve, Daniel Petit, et « Lionlevo ».